

Ban Ki moon appellera le Nord à tenir les engagements pris envers le Sud



Santa Cruz, Bolivie, 14 juin (RHC/PL).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, a relevé aujourd'hui qu'il appellera les pays développés à tenir et à élargir leurs actuels engagements envers les pays du Sud.

Dans le discours qu'il a prononcé au cours de l'ouverture du Sommet du Groupe des 77 plus la Chine, dans la ville de Santa Cruz, en Bolivie, il a souligné que l'année prochaine sera particulièrement cruciale pour le développement futur et pour la stabilité globale, de là l'importance de l'accélération des efforts pour atteindre les Objectifs du Millénaire.

«Continuer à faire pression sur les puissances économiques traditionnelles pour obtenir un régime commercial plus juste et le transfert de technologies, sera vital » -a-t-il relevé.-

« Il faudra également créer des formes novatrices de coopération jouant un rôle fondamental chaque fois plus important dans l'application de l'agenda pour l'après-2015 » -a-t-il signalé.-

La coopération Sud-Sud et la Coopération Triangulaire –a-t-il ajouté- joueront aussi un rôle chaque fois plus

important, si nous tenons compte du fait que beaucoup d'économies du Groupe des 77 figurent parmi les plus dynamiques du monde.

Le Secrétaire Général de l'ONU a indiqué que le monde doit continuer à avancer vers la conclusion d'un accord global significatif sur le changement climatique.

À ce sujet, Ban Ki Moon a convoqué le 23 septembre prochain un Sommet sur le Climat pour des leaders de gouvernements, d'entreprises, du secteur financier et de la société civile afin de donner une plus forte impulsion politique à ce thème.

Il a lancé un appel à l'établissement d'un agenda de développement pour l'après-2015 avec une capacité de transformation.

« Je compte sur le Groupe des 77 plus la Chine pour qu'ils mettent sur la table de nouvelles idées, des approches négociatrices flexibles ainsi que des propositions pratiques et équilibrées » -a-t-il signalé-

“En agissant ensemble –a souligné Ban Ki Moon- nous pouvons éradiquer la pauvreté extrême et générer des opportunités pour tous dans les limites finies des ressources de notre planète ».

« Notre développement doit se baser sur l'équilibre entre les besoins de la population et ceux de la planète » -a-t-il ajouté-

« Nous avons besoin de redéfinir notre relation avec la Mère Terre, mais pour ce faire il est vital de parvenir à une transformation mondiale des attitudes et des pratiques » -a-t-il relevé-

Ban Ki Moon a considéré comme primordiale la vie en harmonie car –a-t-il précisé- aucune nation ne peut parvenir au développement durable si des conflits sont livrés, si les Droits de l'Homme sont violés, si l'on néglige les bonnes formes de gouvernement et tant que les inégalités et l'injustice alimenteront l'instabilité.

« C'est pourquoi il faut que les membres du Groupe des 77 plus la Chine s'appuient les uns les autres, pour obtenir une association efficace » a indiqué le Secrétaire Général de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/25834-ban-ki-moon-appellera-le-nord-a-tenir-les-engagements-pris-envers-le-sud>



Radio Habana Cuba